

PRESSEINFORMATION

Isny, Mai 2018

60.000 neue Arbeitskräfte für Dethleffs

Dethleffs installiert zwei Bienenstöcke auf dem Isnyer Werksgelände

Der Caravan- und Reisemobilhersteller Dethleffs freut sich über 60.000 neue, vorwiegend weibliche Arbeitskräfte, die ab sofort in Isny ihr Tätigkeitsfeld finden sollen. Allerdings werden diese nicht in der Produktion des Unternehmens, sondern auf den Wiesen, Feldern und Bäumen rund ums Dethleffs Werk ihre Arbeit aufnehmen. Ihre Vorgesetzten werden nicht wie üblich die Dethleffs Geschäftsleitung sein, sondern sie werden schon von echten Königinnen regiert. Denn es handelt sich dabei um besondere Fachkräfte, auch bekannt als fleißige Bienen. Gleich zwei Bienenstaaten wurden heute Morgen von der Firma „beefuture“, die auch die Betreuung der beiden Bienenstöcke übernimmt, am Rande des Dethleffs Geländes aufgestellt. „Mit unserer Urlaubsform ermöglichen wir Menschen einzigartige Erlebnisse in der Natur. Der Erhalt dieser liegt uns deshalb besonders am Herzen. Durch die Investition in eine naturnahe und artgerechte Haltung von Bienen wollen wir einen direkten Beitrag zum Schutze unserer Umwelt leisten und etwas gegen das weltweite Bienensterben unternehmen“, erklärt Dethleffs Geschäftsführer Alexander Leopold. Denn mehr als 80 Prozent unserer einheimischen Blütenpflanzen sind auf die Bestäubung durch Bienen angewiesen und weltweit ist ein Drittel der globalen Nahrungsmittelproduktion von Bienen und anderen Insekten abhängig. Ein Grund für Dethleffs und die Erwin Hymer Group, sich für diese bedrohte Tierart einzusetzen. Denn nicht nur in Isny, sondern in weiteren Standorten der Gruppe, sollen Bienenstöcke installiert werden. Die Schirmherrschaft des markenübergreifenden Projekts hat dabei Christian Hymer selbst übernommen.

PRESSEINFORMATION

Als Patin in Isny hat Dethleffs für dieses einzigartige Projekt eine Mitarbeiterin namens „Sabine“ auserkoren. „Wir dachten, dass dieser Name perfekt zu einer Bienenpatin passen würde“, schmunzelt Leopold. Und dieser wird auch eine besondere Aufgabe zuteil: Sobald es den ersten Dethleffs Honig gibt, wird die Bienenpatin Sabine Keck die Gläser mit der goldenen Flüssigkeit via Facebook und auf Veranstaltungen versteigern. Der Erlös soll dann der Dethleffs Family Stiftung zu Gute kommen, die sich schon seit Jahren für benachteiligte und bedürftige Kinder einsetzt. Damit die Bienen auf den Dethleffs Wiesen noch mehr Blumen und damit Nektar finden, hat die Bienenpatin extra rund um die beiden Bienenstöcke noch Streublumensamen verteilt.

Über Dethleffs

„Nicht ohne meine Familie!“ beschloss Arist Dethleffs im Jahre 1931 und konstruierte den ersten Caravan Deutschlands, von ihm damals noch „Wohnauto“ genannt, weil der Skistock- und Peitschenfabrikant seine Familie auf langen Geschäftsreisen bei sich haben wollte. Das Wort "Freizeit" kannten bis dahin nur wenige, Familienurlaub war ein Privileg und der Tourismus steckte noch in den Kinderschuhen. Mit der Erfindung des Dethleffs Caravans begann eine neue Ära, vor allem für das Unternehmen, das sich irgendwann ganz der Caravan- und später auch der Reisemobil-Produktion verschrieb.

Der Pioniergeist des Firmengründers, Arist Dethleffs, ist auch heute noch im Unternehmen spürbar. Er steckt in der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Baureihen, in unzähligen Innovationen und natürlich auch im Herzen der Camping-Geschichte: der Familie. Seit der ersten Stunde ist das Unternehmen fest mit dem Standort Isny im Allgäu verbunden und behält mit seiner Positionierung als „Freund der Familie“ den Markenkern immer im Blick.

Dethleffs ist ein Unternehmen der Erwin Hymer Group

PRESSEINFORMATION

Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Die Gruppe erzielte im Geschäftsjahr 2016/17 mit ihren weltweit mehr als 6.000 Mitarbeitern und rund 55.000 Freizeitfahrzeugen einen Umsatz von 2,1 Mrd. Euro.

Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken American Fastbacks, Buccaneer, Bürstner, Carado, Cliffride, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Niesmann+Bischoff, Laika, LMC, Roadtrek, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen Best Time RV, McRent, und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera, der Zeltcaravan-Hersteller 3DOG camping sowie das Reiseportal freeontour.